

In lux
zu TOP 6.51

Übersetzung des Briefes von Pilar Días v. 25.04.2012

Ich danke euch für die Einladung, zu der wir uns alle anlässlich der Einweihung der Wappen der Partnerstädte von Ahrensburg an einem Zentralplatz der Gemeinde treffen, aber ich bedaure euch mitzuteilen, dass für uns keine Möglichkeit besteht, an dem bedeutenden Datum anwesend zu sein.

In meinem Namen und dem des Gemeinderates von Esplugues, wäre es mir ein Anliegen, dass ihr dem ganzen Gemeinderat von Ahrensburg, der Gesamtheit der Bürgerinnen und Bürger und den Vertretern der anderen Partnerstädte, meinen aufrichtigsten Wunsch übermittelt, dass ihr einige angenehme und einträgliche Tage im Hinblick auf die Zukunft der Städtepartnerschaft genießt.

Ich nutze die Gelegenheit, um euch darüber zu informieren, dass unsere Fiesta Mayor am 21,22., und 23. September stattfinden wird und dass wir wie jedes Jahr mit einer Vertretung eurer Gemeinde rechnen.

Aufmerksam
Pilar Días